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Getafe, rojiblanca 

Gil construirá una plaza de 
toros para 50.000 espectado
res en la ciudad deportiva, si 
le dejan. además, promete, 
por boca de su jefe de pren
sa, que los ciudadanos de 
Getafe tendrán acceso a sus 
instalaciones deportivas, a 
cambio del uso que el equipo 
de Balonmano del Atlético de 
Madrid está haciendo del 
pabellón Juan de la Cierva. 

La policía sigue con sus reivindicaciones 

La guerra de la policía municipal 
se vive, no sólo en los medios de 
comunicación local, sino tam
bién entre los vecinos, que han 
comenzado a padecer las multas. 
Unas multas que los policías ale
gan que están determinadas por 
las órdenes del concejal de Segu
ridad y que el Ayuntamiento sefia
la como una consecuencia del 
descontento del cuerpo al no 
haber conseguido sus reivindica
ciones. 

De Miguel, presidente por otros 
cuatro años 

El Getafe perdió el derby de la zona sur. El 
Leganés ganó por un sólo gol al equipo de 
Las Margaritas ea un partido en el que 
imperaron los malos modos. El presidente 
del Getafe, De Miguel, lo seguirá siendo 
hasta el afio 1995 ante la carencia de otros 
candidatos que quisieran hacerse cargo 
del club. 

Otra vez BAMI 

Los vecinos de Las La
deras piden que se inha
bilite a la inmobilaria 
BAMI ante la situación, 
precaria, en la que ase
guran que les han deja
do sus viviendas. El 
Ayuntamiento se en
cuentra, en estos mo
mentos, entre vecinos y 
constructora. 
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EDITORIAL 

Marzo Ventoso 

L as elecclones se avecinan y los proble
mas se acumulan. Al Ayuntamiento de 
Getafe le "crecen los enanos". Todo 

Marzo, y los vecinos de Las Laderas en guerra con 
BAMI, a lo que se une la venta de la parcela 19, asunto, 
también este, sin solución por el momento. 

- empezó con la policfa y el conflicto está 
sobrepasando ya los limites de la cordura que en 
momentos como este se Impone. Sin embargo, más 
problemas se avecinan. Parece que este mes que se 
Inicia promete ser más caliente que el de agosto. 
Porque Marzo llega y las promesas Incumplidas y los 
problemas se acumulan. 

Marzo y sus bidones blopellgrosos. ¿Cómo se pue
den almacenar materiales peligrosos sin que el Ayun
tamiento esté Informado? ¿cuál se supone que es el 
papel de los dirigentes municipales? 
Marto y El rosón Inmerso en su charca de barro, sin 
que nadie se preocupe en exceso, salvo los trabajado
res y empresarios que miran al cielo con desconfian
za, ante el temor de que la lluvia deje atascados sus 
negocios. 

Marzo, y el hospital no ha Iniciado ningún tipo de 
atención, ni externa ni Interna, a pesar de lo que el 
INSALUD aseguró en su día. Y Pedro Castro, el 
alcalde, sigue jugando con su puesto público a 
cambio del cumplimiento de una promesa que no 
depende de él. Claro que, si se cumple, será vista 
como una victoria suya. Pero si no comienza el 
hospital a su debido tiempo, cargará con más respon
sabilidad de la que le correspondía. 
Marzo y la ciudad deportiva de GIi, la que se firmaba 
en diciembre, sin firmar. La comunidad tiene toda la 
potestad pero, al parecer, la burocracia retiene una 
firma por la que el Atlético se muere de ganas y el 
Ayuntamiento tendría otra baza que vender. 

Marzo y una sola lista en el mercado electoral, un 
nuevo partido Independiente y ni un sólo programa en 
la palestra. Luego algunos nos quejamos de que el 
voto se personaliza en las cabezas visibles, que poco 
o nada tienen que ver con el trabajo a realizar y con las 
ofertas electorales. Pero quizás los culpables sean 
también los p Idos políticos, que finalmente buscan 
los golpes de efecto más que la concienciación del 
votante. 

• 
Los textos destinados a esta sección 
no podrán exceder de 30 líneas meca
nografiadas y deberá adjuntarse el nQ 
de D.N.I .. 

La Asociación ecologista Cárcava exi
ge a la Administración Local un control 
riguroso de los residuos tóxicos y pe
ligrosos 

La Asociación Ecologista Cárcava ha exi
gido a la administración local un control 
riguroso de aquellas empresas cuyas ac
tividades estén relacionadas con la pro
ducción, tratamiento o manipulación de 
residuos tóxicos y peligrosos. 
Según esta asociación, la reciente polémi
ca suscitada en Getafe a raíz del hallaza
go y posteriordesparición de varios cente
nares de bidones portadores de sustan
cias de alto contenido tóxico -debido a su 

Este es, desde luego, un marzo ventoso en todos los 
aspectos. Ya se sabe que los refranes son una mues
tra de sabiduría popular.■ 

procedencia sanitaria- pone una;Nez más 
de manifiesto las graves irregularidades 
que rodean la gestión de los residuos 
tóxicos y peligrosos en nuestro ámbito, 
hecho que se traduce en un permanente 
riesgo para la población, máxime al con
siderar los perniciosos efectos de estos 
productos sobre la salud humana. En este 
sentido , Cárcava alerta de la frecuencia 
con que vienen repitiéndose en nuestra 
localidad hechos como los referidos, re
cordando los protagonizados por la em
presa Productos Químicos Sevillanos 
S.A. o el polémico vert ido de derivados de 
amianto de la empresa Uralita S.A. 
En opinión de la Asociación Ecologista 
Cárcava, la situación producida en las 
instalaciones Consenur SA, con el alma
cenamiento clandestino de bidones po
tencialmente peligrosos para la salud 
humana y el medio ambiente no es nueva, 
habiendo sido denunciada en anteriores 
ocasiones. Esta realidad pone, inevita
ble,mente, en entredicho la gestión del 
Ayuntamiento de Getafe, a pesar de 
constatarse la apertura de un expediente 
sancionados por parte del citado organis
mo a la empresa Censen ur SA -firma filial 
de la anterior encargada de la recogida y 
traslado de los bidones contaminados
por carecer de la perceptiva licencia de 
manipulación. 
Así mismo llama la atención la actitud 
"frontón" adoptada por la Agencia de 

Medio Ambiente, a través de su máximo 
representante, Luis Maestre , que no sólo 
disculpa el flagante incumplimiento de la 
legislación vigente en esta materia, sino 
que además parece ocultar una realidad 
basada en sospechosos acuerdos entre 
la propia institución autonómica y la 
empresa objeto de la sanción . 
Es precisamente en este sentido donde 
contrasta el comportamiento de la Agen
cia, restando importancia a una cuestión 
con un evidente riesgo para la población , 
cuando al mismo tiempo viene impulsan
do campañas encaminadas a la recogida 
de residuos domésticos peligrosos. 
Según esta asociación ecologista es in
admisible que la empresa almacenase de 
manera absolutamente arbitraria bido
nes, aduciendo para ello problemas en el 
horno incinerados de la planta de Valde
mingómez, con una capacidad de trata
miento de 20 TM/día. 
Con esta particular decisión de la empre
sa infractora acerca del destino de los 
residuos, se pone en evidencia el marco 
jurídico · local -imcomprensiblemente ti
bio- al tiempo que queda vulnerado el 
espíritu de la Ley Bá$ica de Residuos 
Tóxicos y Peligrosos, del año 86, máxima 
directriz nacional en materia de desechos 
de esta naturaleza .■ 

Asociación Ecologista Cárcava 
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DE MODA EN 
E S p A A 

Tnuófar en tu pajs. 

Conseguir la aprobación y el 
respeto unánime de crítica 
y público. 

Llegar hasta las mejores mesas 
y estar en boca de todos. 
Es, en fin, estar de Moda. 

Viña Berceo. El Rioja de Moda. 
De Moda en España. 

CONCESIONARIO-ZONA SUR 
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C/. NOBEL, 7 • Poi. lnd. San Marcos 
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Tráfico aéreo 

Q 
ue nadie se preocupe, que no vamos a hablar 
del incremento del tráfico aéreo del Ala 35, 
sino de la incognita que muchos usuarios del 
automóvil getafense se están planteando 
ante las obrasquedíaadíaconvierten lasque 

eran principales arterias del tráfico rodado en Getafe. 
Primero fue la calle Madrid, problema que se solucionó con 
el desvió del tráfico a calles más o menos cercanas, como 
la Avenida Juan de la Cierva, solución factible a pesar del 
problemático nudo creado ante la puerta de la base, en el 
que no hay día que un golpe no asole el presupuesto de 
algún automovilísta impaciente . Con esta situación, al 
menos se podía acceder al centro de la ciudad utilizando la 
C/ General Palacio, pero con la peatonalización de esta 
también, los problemas no hacen sino acrecentarse. 
Para empezar, alguien que pretenda acceder al centro de 
la localidad desde la Avenida Juan de la Cierva en dirección 
a Madrid, se ve obligado a realizar un cambio de sentido, 

con lo que dentro de poco Carlos Sainz tendrá multitud de 
seguidores, para tomar la calle Perales, o recorrerse toda 
la avenida para subir por la calle Pizarra, o meterse por 
alguna de las callejuelas por las que es posible transitar 
cuando todavía muchos no han aprendido el truco. 
Lo de la calle Perales, descartado, porque acaban de 
iniciarse las obras que peatonalizarán también el tramo de 
la calle General Palacio a la que va a dar la ya mencionada. 
Por ello, los conductores confían cada vez más en la 
fabricación de los coches voladores que les permitan 
acceder a sus hogares sin demasiados rodeos.■ 

A 

. Los avatares de la 
biblioteca 

Ricardo de La Vega 
hora, tras conocer los extraños servicios de 
la policía, llegan a nuestros oídos rumores de 
fuentes bien documentadas que aseguran 
que la Biblioteca Ricardo de la Vega, el 

nuevo archivo del saber getafense, fue pasto de los "bui
tres". Al parecer, al finalizarse la obra, la constructora retiró 
a su vigilante, pero al Ayuntamiento no se le ocurrió que 
nadie vigilara una instalación municipal, cuando sí vigilan 
otro tipo de obras, igualmente privadas, también municipa
les, como aparcamientos. 
El alcalde, Pedro Castro, explicó esta vigilancia en su día 
como <<Un ahorro al evitar posibles daños>>. Sin embargo, 
parece que el destrozo de la biblioteca salió gratis, aunque 
significó un retraso en la apertura y unas cuantas "peseti
llas" más para rearreglar lo estropeado.■ 

Materiales de Con,slrucción CORTES 
AZULEJOS· - PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 
Reina Victoria. 18 Macarena. 21 
Teléf. 698 23 80 · PARLA (Madrid) · Teléf. 699 50 50 
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e erca de 2 millones de pesetas constituye la 
subvención del Ayuntamiento de Getafe para los conve
nios suscritos con cinco colegios públicos de la localidad 
qu,e pondrán en marcha laboratorios de idiomas. Asi se pre
tende elevar el nivel de estudio de lenguas extranjeras en 
los centros escolares, lo que podría verse incrementado 
con la apertura de una escuela de idiomas. Solicitud que ya 
realizó el Ayuntamiento al Ministerio de Educación.■ 

El Alcalde de Getafe Pedro Castro se reunió con el 
director del IVIMA, Miguel Angel Pascual, el pasado 20 
de febreo para buscar soluciones al problema suscitado 
por las 400 viviendas gestionadas por los sindicatos en la 
colonia Nuestra Señora de los Angeles y que se encuentran 
en muy mal estado. Según los estudios geotécnicos reali
zados es muy posible que se tengan que derruir definitiva
mente.las viviendas y realojar a los vecinos en otras nuevas 
construidas en terrenos cedidos por el Ayuntamiento . ■ 

E I rnc:tt<> fin,:al rl<> l,:ac:t nhr,:ac:t rl<> p<><1tnn,:ali7<1riAn rl<> 

la calle Madrid ha ascendido a más de 65 millones de 
pesetas lo que supone un incremento del 14% sobre el 
presupuesto que le fue adjudicado en su momento, debido 
a la polémica que suscitó en su día esta calle, como el 
cambio de las farolas, del pavimento y otra serie de 
retrasos en su terminación definitiva.■ 

\ 

Las nuevas calles del barrio El Bercial tendrán denomina
ciones de países europeos para cumplimentar uno de los títulos 
que distingue a la localidad de Getafe, como es el que la define 
como Municipio de Europa. Las nuevas calles pasarán a llamarse 
Francia, Suiza, Grecia, Finlandia, Irlanda, Dinamarca, Noruega, 
Suecia ,Islandia y Reino Unido. Estas nuevas calles vienen a 
confirmar una característica común de EL Bercial, ya que en su 
mayoría tiene nombres de países europeos debido a una decisión 
que en su día tomó el Ayuntamiento.■ 

La mayor parte de los 2.000 bidones con residuos 
hospitalarios biopeligrosos que fueron al almcenados 
en el patio de la empresa Consenur, situada en el polígono 
de Los Angeles, se incineraron el pasado 19 de febrero en 
el vertedero de Valdemíngomez. El Ayuntamiento, tras 
obtener la garantía por parte de la empresa de que no iban 
a dejar ningún bidón almacenado en su patio, procederá a 
enviar un expediente a la Agencia de Medio Ambiente para 
que ponga la sanción oportuna a la empresa, ya que no 
contaba con licencia de apertura ni de tratamiento de 
residuos peligrosos.Sin embargo no deberán cerrar sus 
puertas porque el Ayuntamiento otorgó a sus responsables 
un plazo de tiempo para que regularice. sus licencias . ■ 

EXPENOEOURIA N.0 9 

CE TABACOS V TIMBRE 
• 

. '.· • ARTICULOS DE REGALOS 
VIDEO -CLUB ' • PAPELERIA 

' o- " 
LAS ULTIMAS NOVEDADES Cl~'fMATOGRAFICAS ■ ,, • SUMINISTRO A EMPRESAS -

C/ ALBA[ETE. Nº 22 J GETAFE 
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e uatro miembros de u na familia resultaron heridos leves 
como consecuencia del incendio declarado en su vivienda. El 
matrimonio compuesto por Francisco Rosell Melina de 46 años de 
edad y su esposa María Antonia Ferri de 43 fueron trasladados a 
a la Ciudad Sanitaria La Paz, mientras que los hijos de ambos, 
María Ester de 21 y Sergio de 15 ingresaron el el Hospital 12 de 
Octubre con quemaduras de segundo grado. Los bomberos 
recibieron una llamada de la policía municipal a las 4.35 de la 
madrugada del pasado 17 de febrero donde les informaban que el 
cuarto piso del número 19 de la avenida Vascongadas se encon
traba en llamas. Tras acudir rapidamente al lugar de los hechos 
observaron que los dos hermanos habían sacado medio cuerpo 
por una de las ventanas debido a que el humo era muy denso y el 
calor insoportable, según los bomberos. Por su parte los vecinos 
lograron sacar al matrimonio por la terraza una vez que fueron 
alertados por los gritos y golpes provenientes del piso en llamas, 
según manifestó la inquilina que reside en el piso debajo del 
siniestrado. Y ha añadido que les tuvieron a todos los vecinos en 
la calle por espacio de tres horas hasta que el incendio fue 
totalmente extinguido. Se desconocen las causas que provocaron 
el fuego ya que el inmueble quedó destruido.■ 

Varios empresarios de la Comunidad Autónoma d
1

e Madrid 
se reunieron en la Universidad Carlos III con el consejero de 
Economía de la CAM,Eugenio Royo, el de política territorial, Eduardo 
Mangada, y el de Educación, Jaime Lissavetzsky en el" 1 Encuentro 
Carlos 111 ", con objeto de lanzar una iniciativa por la innovación 
industrial. Entre las propuestas que se barajaron en la reunión destaca 
la constitución de un grupo promotor que se encargue de organizar 
contactos periódicos para tratar cuestiones de tipo económico y 
empresarial. Entre las empresas asistentes se encontraban repre
sentantes de CASA, Peugeot, Talbot, Amper, Enosa y John Deere 
Ibérica, que analizaron las posibilidades de constituir un grupo 
promotor que se encargue de organizar contactos periódicos, En 
estos se trataron cuestiones como la promoción de las redes de 
subcontratación y proveedores en materia de calidad y renovación de 
equipos productivos. De este primer encuentro podrían surgir otros 
despues de que se evalúe la respuesta ofrecida por los empresarios 
que han participado en el mismo. A todos ellos se les hizo entrega de 
un cuestionario en el que se solicitaba su opinión sobre la posibilidad 
de organizar nuevos encuentros.■ 

Los pasado días 27 y 28 de febrero se 
celebraron las II Jornadas de Estudiantes 
de Getafe, en el centro cívico San Isidro 
bajo el slogan "Los centros de enseñanza a 
examen"·, organizadas por la delegación de 
cultura del Ayuntamiento de Getafe y las 
asociaciones juveniles LOC-E "Estamos en 
ello" y K.R.A.S (módulo). Con las jornadas se 
pretendió elaborar un informe sobre la reali
dad educativa de las Enseñanzas Medias de 
Getafe, incluyendo sus posibles necesida
des y alternativas para elevar la calidad de 
enseñanza del municipio. Tambien se reali
zaron una serie de actividades, como talle
res, grupos de trabajo y conferencias, con un 
acto de clausura para presentar las conclu
siones obtenidas. El último día de las Jorna
das, por la noche, celebraron una fiesta 
cuyos fondos serán destinados a impulsar 
una experiencia de Formación en Chile. ■ 
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Julio Vallejo será su candidato a alcalde 

Tránsfugas del CDS crean 
una candidatura 
independiente 

Los actuales componentes del Grupo Mixto en el Ayuntamien
to fundaron, la semana pasada, ante notario una candidatura 
independiente que se llamará "Getafe Candidatura Indepen
diente". Los cuatro primeros miembros de la lista serán Julio 
Vallejo, Jesús Calahorro, Manuel Duche! y Pilar Castañeda. 

e G.E. 

Para Julio Vallejo,«lo que nos lleva a la constitución de este 
partido es el trabajo por y para Getafe. Debemos alejarnos de los 
demás partidos políticos que lo único que hacen es polftica para 
beneficiar a sus propios partidos y no al pueblo>>. 
Juilo Vallejo junto a sus dos compañeros, Duche! y Calahorra, 
formaron parte, en la anterior legislatura de la candidatura del 
CDS, encabezada por la actual portavoz de este grupo, Mercedes 
Alcalá. A principios de enero del año pasado, los tres componentes 
del actual Grupo Mixto decidieron abandonar el CDS <<·por la falta 
de democracia interna que hay en el partido>>, según indicó en su 
día Julio Vallejo. 
Además, acusaban a Mercedes Alcalá, portavoz de CDS de ser 
concejal y presidenta de una cooperativa al mismo tiempo. Los tres 
ediles se oponían a los actuales dirigentes de la agrupación en 
Madrid. 

<<No tenemos ideología>> 

Preguntado Julio Vallejo, candidato a alcalde, por la ideología de 
su partido, este respondió que<<ahora mismo, no queremos 
hablar ideologías. Las ideologías han caido y no se puede hablar 
de ellas. Nosotros sólo vamos a hablar de trabajo>> 
Asimismo, los aspirantes a concejales creen tener respuestas a los 
problemas de todos los ciudadanos. Por otro lado, los fundadores 
de este partido aseguran tener personas del CDS y de IU dispues
tas a trabajar con ellos . ■ 

Las listas del PSOE 

Centro Cívico de La Alhóndiga 

Pedro Castro presenta el 
Balance de la Gestión 

Municipal 
Pedro Castro, alcalde de Getafe acompañado de los 
Concejales de Cultura, Industria y Seguridad Ciudada
na, Rafael Caño, Francisco Hita y Victoriano Gómez, 
respectivamente y de izquierda a derecha. 

El lunes, día 18, el alcalde de Getafe, Pedro Castro, 
pres~ntó a los vecinos del barrio de La Alhóndiga, el 
balance de la gestión del actual gobierno municipal 
durante estos cuatro últimos años. La exposición, que 
se alargó durante 50 minutos, dejó posteriormente 
paso a las preguntas y opiniones de los convocados, 
por lo que la sesión se extendió desde las 19:00 hasta 
las 22:00 horas. La asistencia al acto fue, según fuen
tes municipales, mayor de lo esperada.■ 

Los tres concejales que quedan fuera ya tienen sustituto 

Rafael Caño, José Luis Rivas y Manuel Cañadillas, los tres concejales que se van 

Las listas del PSOE comienzan a ser 
la "comidilla" de Getafe. El partido 
con mayoría en el góbierno m'unici
pal va a sufrir algún cambio en sus 
listas con respecto al año anterior. 
Según señalan multitud de fuentes, 
Rafael Caño -concejal de Cultura-, 
José Luis Rivas -concejal de Medio 
Ambiente- y Manuel Cañadillas • 
concejal de Deportes-, serán los tres 
concejales salientes, y sus sustitu
tos serán Javier Ollero -delegado de 
fiestas en la concejalía de Cultura-, 
Luis Grisolía -ex-presidente de la 
Casa de Andalucía- y Santos Váz
quez -responsable de la Fundación 
Pública de Deportes.■ 

11 
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Día a día, el conflicto de la Policía Municipal 

Con la ruptura _de las negociaciones entre Ayuntamiento y Junta de Personal, la Policía 
planteó el inicio de las acciones de· protesta. A pesar de que aseguraron que el lunes, día 

18, iniciarían un encierro en las dependencias municipales, a fin de forzar el diálogo con el 
alcalde, no lo hicieron, pero si han cumplido"estrictamente" con el reglamento. 

Lunes, día 18 
No hay encierro, 
pero sí multas 

Los policías municipales de Getafe, a 
pesar de no hacer efectiva su "amenaza" 
de encierro, sí cumplen con la segunda de 
las premisas que mantuvieron tras la 
asamblea celebrada el viernes a las 18:00 
horas, el cumplimiento "estricto" de las 
ordenanzas municipales. 
Según un documento al que tuvo acceso 
GETAFE EXPRES, el concejal de Tráfico y 
Seguridad Ciudadana, Victoriano Gómez, 
había ordenado a los agentes municipales 
que, a partir del día 11, y hasta el 17 del mes 
de febrero, colocaran en todos los coches 
mal estacionados en la zona de Las Marga
ritas un aviso en el que se leía el siguiente 
texto: <<Su vehículo está mal aparcado. 
Respete las señales>>. Sin embargo, en la 
misma orden se indicaba que a partir de 
este lunes, día 18, se iniciaran las denun
cias formales- las multas, se entiende- y la 
retirada de los vehículos que estuvieran 
mal estacionados con la grúa. 

Martes, día 19 
El Ayuntamiento retira los 
talonarios de multas a la 
Policía y esta amenaza con 
emprender acciones legales 

Ante el incremento del número de multas y 
acciones de la policía municipal, que es 
cifrado por el ayuntamiento en un 500 %, 
este hace pública un nota de prensa en la 
que se liga la actual actitud policial con el 
desacuerdo actual. Dicha nota, que contie
ne siete puntos, señala en su punto 22 "que 
el desmedido aumento del número de 
denuncias hace pensar: bien los ciudada
nos de Getafe se han convertido repentina
mente en infractores de las normas de 
circulación o bien la Policía local ha actua
do de forma relajada en actuaciones ante
riores". 
Así mismo señala que el gobierno munici
pal analizará una a una las denuncias 
formuladas , ya que "no se puede permitir 
que el descontento de un colectivo que ha 
de prestar un servicio público tenga reper
cusiones negativas en los ciudadanos". 
Por otra parte, la nota señala que los 

Según la policía la retirada de los talonarios de multas puede significar que <<quien 
se entere puede hacer lo que quiera>>. Foto Miguel Martín. 

ciudadanos podrá presentar un pliego de 
descargo en el Ayuntamiento en un plazo 
de 15 días y que la sanción, competencia 
exclusiva del alcalde, "se efectuará en 
aquellos casos que estrictamente proceda 
tras un exhaústivo estudio de cada denun
cia". 
Finalmente, la nota recoge en su punto 
sexto: "Expresar su profunda preocupa
ción por las actitudes reseñadas de los 
agentes de la Policía Local, que perjudican 
gravemente la convivencia ciudadana y 
manifestar la ausencia de voluntad nego
ciadora y la evidente incapacidad de los 
representantes sindicales de la Policía 
para llegar a un acuerdo satisfactorio". 
Los representantes de los policías, por su 
parte, manifestaron su malestar, ya que, 

<<El alcalde habla 
lo que nosotros llamamos 

lenguaje demagogo 
político de cara 

a las elecciones>> 

según ellos, <<nos limitamos a cumplir 
estrictamente las órdenes que se nos han 
transmitido por escrito. Para revocar una 
orden hace falta otra que aún no hemos 
recibido", aludiendo al escrito citado ante
riormente que señalaba que la policía 
debía multar y retirar con la grúa a aquellos 
vehículos del barrio de Las Margaritas mal 
estacionados. 
Así mismo, señalaron que les habían sido 
retirados los talonarios de denuncia y se les 
había prohibido el uso de la grúa. 
Esa misma tarde, la Policía Local hizo 
pública una nota de prensa en la que 
señalaban los hechos ya mencionados, 
como la retirada de los talonarios de denun
cia y que "porordendelajefatura, el uso de 
la grúa se llevará a cabo siempre tras 
permiso del Jefe de Servicio". Además se 
señalaba que el aumento de denuncias en . 
zonas determinadas de Getafe, como calle 
Toledo, barrio de Las Margaritas, etc ... , era 
consecuencia de las órdenes dadas por el 
concejal delegado de Seguridad Ciudada
na, Victoriano Gómez, y que se sentían 
"coaccionados"para no realizar el trabajo 
encomendado. Así mismo, señalaban que 
estaban dispuestos a emprender acciones 
legales contra el Ayuntamiento por la acti
tud de este como empresa, <<por lo que un 
miembro de la Junta de Personal está en 
contai:;to con un abogado en Madrid>>. 
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Miércoles 20 
La policía municipal 
denuncia a su jefe 

El miércoles la policía cumplió su amenaza. 
Presentó un denuncia en el Juzgado núme
ro 1 de Getafe, sito en la calle Galicia. La 
causa de la denuncia es <<Coacciones y 
que nos impide realizar nuestra actividad 
profesional como policías al habernos reti
rado el talonario de multas>>. 
Por otra parte, también se condicionó las 
causas para imponer multas a determina
dos supuestos, infracciones de vehículos 
en movimiento con reconocimiento del 
conductor, alcoholemia, estacionamientos 
en vados, doble fila oque obstruyan el paso 
de vehículos. Aunque, según afirma un 
miembro de la Junta de Personal, <<eso 
era cuando teníamos talonario, porque 
ahora se nos niega>>. 
Además, el miembro de la policía municipal 
se sorprendió al conocer el contenido de la 
nota de prensa elaborada por el Ayunta
miento de Getafe. <<Parece que habla otro 
lenguaje. Yo creo que ha perdido el rumbo. 
Desconoce las ordenes de su concejal de 
Seguridad, las negociaciones de su conce
jal de Personal. .. Nosotros llamamos a esto 
lenguaje demagogo-político de cara a las 
elecciones. Estamos reivindicando temas 
laborales, que nos deje con la jornada de 7 
horas y 15 minutos y no nos obligue a hacer 
45 minutos más de servicio en el que 
podemos perder la vida>>. 
En cuanto a las acusaciones del Ayunta
miento, que asegura que el no está en el 
ánimo de la policía local una negociación, el 
representante de la policía en la Junta de 
Personal afirmó que <<Si quiere negociar, 
que nos llame. Nuestra puerta está abier
ta>>. 
Por otra parte explicó el incremento en la 
cantidad de multas como consecuencia de 
«órdenes recibidas del Ayuntamiento 
desde enero del año 91, y las cumplimos 
ante el temor de que no hacerlo a rajatabla 
puede significar la apertura de algún expe
diente ... Además, que aumenten las mul
tas no significa ni que los ciudadanos lo 
hagan por que antes o que nosotros antes 
"pasasemos del trabajo". Nosotros cono-

Ayuntamiento: 
<<No se puede permitir 

que el descontento de un 
colectivo tenga repercusio
nes en los ciudadanos>> 

LOCAL 

Los bomberos llegán 
a un preacuerdo 

Mientras se mantiene el pro
blema de la policía, los bom
beros, por su parte, han lle
gado a un preacuerdo con el 
Ayuntamiento que satisface 
algunas de sus demandas. 
Según declararon a GETAFE 
EXPRES, tras la asamblea 
celebrada el sábado en las 
dependencias del Parque de 
Bomberos, <<Se está en el 
buen camino. Faltan dos 
puntuallzacj.ones para llegar 
a la ti rma y si todo sigue bien, 
el acuerdo se firma el lunes 
25>>. 
Por su parte, los representa
tesde la policía en laJuntade 
Personal manifestaron que 
<<ª ese acuerdo se ha llega
do a espaldas de la Junta de 
Personal. Era algo que nos 
temíamos, al ser el represen
tante de los bomberos, el 
señor Ubaldo Zamora de 
UGT y estar cercano al 
Ayuntamiento>>.■ 
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cernos la problemática del aparcamiento 
en Getafe y, a veces, hemos hecho la 
manga ancha porque conocemos los pro
blemas de los vecinos que vienen de traba
jar y están una hora buscando donde dejar 
el coche>>. 

Jueves 21 
<<Esto es un barco a la 
deriva>> 

<<Se suponía que hoy iba a estar aquí el 
Jefe de Policía para resolver el problema 
de los taslonarios de multa. Pues bien, 
acaban de informarme que se ha dado de 
baja por enfermedad>>, afirmaba un re
presentante del Sindicato Profesional de la 
Policía Local a GETAFE EXPRES el jue
ves. 
La denuncia presentada el miércoles ha 
sido finalmente admitida a trámite. «Es 
normal, ya que el talonario de denuncias 
forma parte de nuestro equipamiento y nos 
lo niegan. Antes, cuando un oficial pasaba 
revista, nos exigía mostrarle el talonario. 
Ahora, ¿qué pasa?, que todo está bien». 
<<Ya no llevamos talonarios. Quien se 
entere puede hacer lo que quiera>>. La 
situación ha llegado a extremos que real
mente podrían clasificarse de "chistosos"si 
no fuera por la gravedad del tema. <<Ayer 
tuve quetomarnotade una infracción en un 
folio, después redacté un informe que le 
pase al oficial. .. Pero a saber si con esta 
situación irregular .. . >>, afirmaba un policía 
municipal. 
La Policía Local afirma no entender esta 
situación, <<no sabemos que es lo que 
buscan con esto, ¿la anarquía circulatoria? 
Esta noche saldremos a darnos una vuelta, 
a evitar los robos y si vemos una infracción 
de tráfico tendremos que hacernos los 
ciegos>>. Los policías temen que esta 
actitud finalice con un incremento de la 
problemática de tráfico, <<Yª que cuando 
la gente lo sepa, va a hacer lo que quiera>>. 

Viernes, día 22 
<<Nos duele que nos 
impidan cumplir nuestras 
funciones>> 

Los policías siguen dolidos con la actual 
actitud de las autoridades, ya que, según 
sus representantes sindicales manifiestan, 
<<Sentimos esta profesión y nos duele que 
nos impidan cubrir nuestras funciones>>. 
Sin embargo, mantienen sus reivindicacio
nes. <<Nuestra actitud es clara. queremos 
1.580 horas anuales y 36,5 de servicio 
semanal. No queremos ni una peseta más 
de lo que estamos . ganando pero, por 
supuesto, que nose nos quite ni una peseta 
del sueldo. Que respeten además la valo
ración del puesto de trabajo>>.■ 
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Se crea la asociación de afectados por BAMI S.A. 

Piden responsabilidades a BAMI por el mal 
estado de urbanización .,Las Laderas 

Los vecinos, dispuestos a pedir la inhabilitación de BAMI 

Alrededor de 105 socios fur.1daron, la semana pasada, 
la asociación de vecinos afectados por BAMI. Dicha agrupa

ción de vecinos se crean con el fin de hacer frente a la precaria 
situación en la que, dicen los vecinos, que les ha dejado su 
vivienda la inmobiliaria. Están dispuestos a tomar cualquier 

medida de presión con el fin de que se solucionen problemas, 
incluso pedir la inhabilitación de la inmobiliaria BAMI, 

e G.E. 

E 
n una carta a uno 
de los consejeros 
de BAMI, la aso
ciación de veci-
nos afectados 
por dicha cons

tructora expresó sus reivin
dicaciones y pidieron una re
unión urgente ante la situa
ción que están viviendo. 
«No obstante, ellos convo
caron a la junta rectora de 
Las Laderas que no tiene 
nada que ver con esto que 
nosotros pedíamos>>, indi
ca José Luis Casarrubios, 
portavoz de la asociación. 
Los vecinos tuvieron, la se
mana pasada, una reunión 
con el alcalde para que el 
Ayuntamiento retenga el 
aval de BAM 1, mientras no 
se solucionen los problemas 

<<La inmobiliaria 
BAMI debe pagarnos 

800 millones de 
pesetas>> 

la gestora Espacio 2000 y la constructora Comylsa. 

de infréstructura que dicen 
padecer los vecinos. Según 
Casarrubios, <<el Ayunta
miento se está haciendo 
cargo de la limpieza y la 
recogiza de basuras en 
nuestra zona. Además, pa
rece que la policía municipal 
pasa más por allí>>. 
Otras de las deficiencias 
que denuncian los afecta
dos por BAMI es «el in
cumplimiento de la promoto
ra a la hora de construir un 
carril-bici que en e! proyecto 
de urbanización venía indi
cado. Tampoco tenemos 
antenas de televisión en 
condiciones. Estamos vien
do la televisión con cuer
nos>>, apunta Casarrubios. 
Las cantidades que fueron 

adelantadas por algunos co
operativistas a la hora de 

<<Las instalaciones 
están creadas con 

materiales 
inadecuados. 

Estamos en obra 
abierta>> 
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<<No tenemos célula 
de habitabilidad 

y la empresa sólo 
está devolviendo el 

1 % a aquellas 
personas que ha 
escriturado las 

viviendas>> 

pagar sus viviendas , la aso
ciación a pedido que sean 
devueltas por entender que 
ha habido un retraso de siete 
meses en la entrega. <<No 
tenemos cédula de habitabi
lidad y la empresa soló está 
devolviendo el 1 % a aque
llas persona que ha escritu
rado las viviendas. En caso 
de que no se escriture la 
vivencia, las hipotecas del 
hispano se subrogan>>, 
añade Casarrubios. 

Al parecer, según relata el 
portavoz de los vecinos, 
<da semana pasada se 
inundaron dos sótanos de 
dos calles, pero esto sólo es 
una anécdota pomparado 
con la cantidad de defectos 
que tenemos. Se han com
prometido a poner en mar
cha un plan de actuación 
para reparar los defectos, 

LOCAL 

El futuro demandante dice estar 

buscando documentación 

Después de un mes, 
Crispulo Nieto todavía no 

se ha querellado 
contra BAMI 

Crispulo Nieto, miembro activo del cooperativismo getafen
se, anunció hace más de un mes que se querellaría contra 
BAMI por «presunta maquinación para cambiar el precio 
de los terrenos del sexto cinturón del Sector 111>>. Nieto 
aseguró que pediría, a la inmobiliaria BAMI, <<550 millones 
por los cuarenta y cinco mil metros cuadrados que escrituró 
BAMI sin pagarlos a su nombre con la excusa de que no 
servían para construir y, posteriormente, realizó viviendas. 
Además-añadió Nieto-, le pediremos que abone los intere
ses legales que manda el Banco de España>>. 
Ha pasado ya un mes y Crispulo Nieto no ha presentado 
demanda alguna, después de haberlo anunciado "a bombo 
y paltillo" en todos los medios de comunicación. Según el 
futurible denunciante, <<la demanda no ha sido todavía 
presentada porque está siendo estudiada por el gabinete 
jurídico. Todavía estamos recogiendo algunos documen
tos que nos faltan para que la querella tenga efectividad y 
un fundamento jurídico». 
Preguntado por 
cuáles eran esos 
documentos, 
Nieto respondió 
que <<no lo po
demos desvelar 
ya que sería dar 
ventajas al con
trario y además 
son reserva judi
cial>>. 
Respecto a la 
fundación de 
una asociación 
de vecinos afec
tados por BAMI, 
Críspulo Nieto 
opina que<< es
tamos de acuer
do con lo que 
están haciendo 
estos vecinos. 
Nosotros esta
mos pensando Críspulo Nieto, todavía no tiene 
en montar una documentación para querellarse. 
asociación para-
lela y diferente al de los vecinos afectados de la urbaniza
ción "Las Laderas"». Nieto apunta que su asociación sería 
de afectados por la venta de los terrenos del Sector 111. 
«Vamos a ir contra BAMI, contra la Junta de Compensa
ción y contra la gestora Espacio 2000>>, dice Nieto. 
Por último, el futurible demandante esgrime la posibilidad 
de que la próxima semana se presente la querella . ■ 
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<<BAMI dice haber 
creado una comisión 

de seguimiento 
para solucionar 
los problemas 
de todos los 
afectados>> 

pero ya no les creemos por
que nos lo han dicho mu
chas veces>>. 
Respecto a los problemas 
de la falta de instalaciones 
adecuadas para el gas, 
Casarrubios subraya que<< 
las instalaciones están crea
das con materiales inade
cuados. Estarnos en obra 
abierta. Los trabajadores se 
suben a los tejados y hemos 
advertido que cualquier día 
se caen>>. 
Los afectados están dis
puestos a tomar todas las 
medidas de presión que 
hagan falta . Incluso, se ha 
pensado en pedir la inhabi
liatación de BAM I y de la 
constructora de la urbaniza
ción , Comylsa. 
Las reuniones de la 

asociación se producirán 
cada quince días hasta solu
cionar los problemas. 

Por su parte, representan
tes de BAMI han asegurado 
que se van aceptar todas las 
reivindicaciones. Pregunta
do dicho representante 
acerca de por qué no se 
habían atendido antes di
chas reivindicaciones , este 
contestó que <<hay proble
mas por la creciente deman
da de mano de obra en 

Madrid y Sevilla>>. 
BAM I dice haber creado u na 
comisión de seguimiento 
para solucionar los proble
mas de todos los afectados 
y la inmob.iliaria ha prometi
do que terminará de reparar 
las obras el 21 de mayo de 
este mismo año.■ 
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El polígono El Rosón sigue sin urbanizar 

Las lluvias y el. barro inundan, 
de nuevo, El Rosón 

<<Remodelarlo ahora, parcialmente, sería tirar el dinero>>, dice Hita 

Aspecto habitual del polígono El Roson tras la época de lluvias. Foto : Miguel Martín . 

Las lluvias que cayeron, la semana 
pasada, provocaron que El Rosón, 
uno de los polígonos industriales 
del municipio que sigue sin urbani
zar, fuera victima del barro y char
cos con los consiguientes proble
mas para las personas que alli tra
bajan, alrededor de unas dos mil. 
Francisco Hita, concejal de Indus
tria, aseguró a GETAFE EXPRES 
que «los problemas de este polí
gono se resolveran en la próxima 
legislatura». 

e R.C. 

R 
epresentantes de la asociación 
de empresas de El Rosón mani
festaron su sorpresa ante la fal
ta de respuesta, por parte del 
Ayuntamiento, a la hora de indi-

carles cuando se va a presentar el proyecto 
de urbanización. Al parecer, este hecho 
debía haberse producido en octubre de 
1990. 
La financiación de dicho proyecto es tam
bién uno de los puntos que, según los 
representantes de los empresarios, no han 
sido explicados por el Ayuntamiento de 
Getafe. El coste de este proyecto es de 600 
millones de pesetas. 

... 

A juicio de los empresarios de El Rosón, 
<<la circulación es un caos. No hay señali
zación alguna>>. Según estas mismas 
fuentes, la vía de servicio «es ilegal al ser 
de doble sentido y ser paralela a la autovía 
Madrid-Toledo>>. 
Las peticiones de los afectados por el retra
so en la urbanización de esta zona indus
trial se centran en la colocación de señales, 
contempladas en el proyecto de urbaniza
ción, por parte de la concejalía de Tráfico y 
que se dote de ayuda de emergencia para 
poder transitar por las calles, ya que <<la 
situación es límite>> 

<<Tirar el dinero;>>, 

Francisco Hita, concejal de lndustría, 
matizó que<< sería tirar el dinero apresu
rarse ahora a arreglar ahora el problema de 
este polígono. En la próxima legislatura, el 
problema de El Rosón quedará resuelto>>. 
Semanas atrás, el concejal de Industria 
deéiaraba en GETAFE EXPRES que« no 
se puede mantener un polígono en esas 
condiciones>>. Asimismo Hita aseguraba 
desconocer que las empresas que estaban 
en primera linea de El Rosón estuvieran en 
una posible situación de ilegalidad. «La 
solución de El Rosón tiene que darse sobre 
la base de resolver el tema de Kelvinator y 
de que los empresarios lleguen a acuerdos 
globales, ya que arreglar ese polígono 

cuesta muchos millones de pesetas>>, 
señalaba Hita, en su día, a este semana
rio. 

La historia interminable 

Como se recordará, el polígono El Rosón 
está sin urbanizar desde su constitución en 
Junta de Compensación en 1970. Entre las 
carencias del polígono están: la falta de 
aceras, los barrizales que se forman con 
las lluvias, la falta de luz, de vigilancia y de 
recogida de basuras. 
En numerosas ocasiones se ha pedido, por 
parte de los empresarios, que se urbaniza
ra. Al parecer, la desaparición de la empre
sa Kelvinator ha sido la causa de que se 
produjeran los problemas para urbanizar 
dicho polígono. Esta empresa, que ocupa 
·gran parte del territorio, no aportaría ningu
na cantidad para que se llevara a cabo la 
urbanización. 
Reunidos en 1986 con el concejal de 
Urbanismo, Jesús Neira, los propietarios 
llegaron a un acuerdo con el Ayuntamiento 
para realizar el proyecto mediante contri
buciones especiales . Hasta el momento, la 
urbanización no se ha producido, mientras 
que la Asociación de empresas de El Ro
són, creada en 1989, sigue intentando dar 
una solución a un problema que empieza a 
ser costumbre.■ 
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Trabajadores de Ferreterías Gran Vía permanecen en el establecimiento a pesar que quebró 

hace semanas 

Encerrados por 
obligación 

Seis empleados de la ferretería que la Cadena 
Gran Vía tiene situada en la calle Madrid de 
Getafe se encuentran encerrados en el 
establecimiento contra su voluntad desde 
hace casi un mes. La empresa presentó 

• Alejandro Castellano 

E 
n total son 117 los trabajadores 
afectados repartidos entre las 
trece tiendas que la Cadena 
Gran Vía tiene abiertas por toda 
la Comunidad de Madrid con 
una mayor preponderancia en la 

zona sur, en municipios como Alcorcón , 
Leganes, Getafe, Móstoles o Fuenlabrada. 
La empresa presentó el expediente de 
quiebra en los juzgados número 38, 39 y 40 
de Madrid, el pasado día 2 de febrero, pero 
los empleados no han podido irse todavía 
tranquilamente a sus casas ya que existe 
una Ley que les obliga a que esto no pueda 
llevarse a cabo, y que ha provocado una 
insatisfacción generalizada. 
Un abogado de la empresa recibió un tele
grama en el que se exigía que todos los 
establecimientos de la Cadena debían 
mantenerse cerrados y el personal perma
necer en los mismos durante toda su jorna
da laboral hasta que por la autoridad 
competente no se ordenara lo contrario . 
Así, la sucursal que la Cadena Gran Vía 
tiene en Getafe, y que está situada en la 
calle Madrid, presenta un aspecto exterior 
con los cierres metálicos bajados y con 
carteles pegados en el escaparate donde 
se puede leer "cerrado por quiebra, más de 
cien familias a la calle". En el interior la luz 
está encendida y los empleados escuchan 
música o leen para matar el tiempo mien
tras cumplen escrupulosamente la jornada 
laboral estipulada en su contrato. 

El comisario de quiebra nunca llega 

Según los empleados de Ferretería Gran 

el expediente de quiebra el pasado 2 de 
febrero pero, según la Ley, los trabajadores 
deben permanecer en el comercio hasta que 
la autoridad competente dictamine lo 
contrario. La situación de los empleados es 
desesperante, ya que lo único que desean es 
cobrar el subsidio de desempleo y percibir la 
liquidación. Todo está en manos del abogado 
de la empresa que les asesora ante 
la Administración y la Justicia. 

Los establecimientos deben permanecer 
cerrados y el personal permanece en el interior 

cumpliendo su jornada laboral 

Vía en Getafe, <<nosotros estamos en 
los puestos de trabajo sin saber que 
hacer, aunque nuestro abogado ha di• 
cho que estemos aquí relajados>>. 
Esperan que el juez designe un comisario 
de quiebra <<para ponernos a su dispo
sición y saber a que atenernos. Pero 
este comisario nunca llega>>. 
Los trabajadores afirman que están ence
rrados en contra de su voluntad, sin percibir 
ninguna clase de salario y sin poder solici
tar las prestacio~es de desempleo, «a lo 

que tenemos derecho, como también a 
buscarnos otro trabajo, algo que de 
momento es Imposible>>. También han 
aí'íadido que están unidos con la dirección 
de la empresa, aunque no saben que situa
ción mantener. 
Los problemas se agudizan porque, ade
más, los recibos de la luz, agua y teléfono 
han sido devueltos por el banco al no haber 
fondos.ccEstamos a la espera de qe nos 
corten tanto la luz y el agua como el 
teléfono>>.■ 

• 1 
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Jesus Gil prometió que la rúbrica del convenio para su construcción se haría a finales de 
febrero 

La Ciudad Deportiva rojiblanca a la espera 
de una firma que nur:,ca llega 

El Complejo Deportivo contará tambien con una Plaza de Toros,según el jefe de 
Relaciones Externas del Club 

Al cierre de este número todavía no se había llevado a efecto la firma del convenio para la 
construcción de la Ciudad Deportiva del Club Atlético de Madrid en Getafe. El presidente 
rojibianco, Jesús Gil, aseguró durante su última visita a Getafe, para ver a su equipo de 

balonmano enfrentarse en el pabellón Juan de la Cierva al CSK de Moscú, que se procedería 
a rubricar el acuerdo durante la última semana del pasado mes de febrero. Según el concejal 

de Urbanismo Jesús Neira,<<nosotros no hemos recibido ninguna información concreta 
para ir a firmar nada>>. 

Jesús Gil visita Getafe com mayor asiduidad desde que su equipo de balonmano 
juega en el pabellón Juan de la Cierva. Foto Miguel Martln. 

• Alejandro Castellano 

De c"alq"iectmma, a i"icio de Nei• 
ra , es la Comunidad de Madrid, a través de 
su empresa constructora Alpegio, en quien 
ha delegado todo el tema urbanístico, 
<<quien tiene que ponerse en contacto 
con el Atlético de Madrid para hacer la 
firma. El ayuntamiento no participa 
po,rque ya delegó en su momento en la 
Comunidad de Madrid la gestión de toda 
la zona de Arroyo del CulebrO>>. 
Por tanto se trata de dos acuerdos distintos 
que están sin legalizar.<<EI otro es un 
acuerdo Interno que tenemos con el 
club rojiblanco donde se trata de la 
utilización de la Ciudad Deportiva por 
los getafenses a cambio del uso por 
parte de este club de las instalaciones 
municipales hasta su construcción>>, y [ 
ha añadido que <<este convenio está 
mucho más retrasado que el otro. Lo 1 
que yo estoy esperando es que la 
Comunidad y el Atlético finnen el otro 
tinglado para empezar a concretar y dar 
vía libre a las inversiones previstas>>. 
El presidente, Jesús Gil, manifestó que la 
Ciudad Deportiva se comenzaría a cons-
truir durante el primer trimestre de este 
año. Según el jefe de Relaciones Exterio-
res del Club, Antonio Olano, cuando se 
lleve a cabo la firma del convenio se hará 
in mediantemente público, pero esta aún no 
se ha producido. Además, sobre las pala-
bras de su presidente prometiendo la rúbri-
ca de los acuerdos para finales del pasado 
mes, manifestó que Gil es un hombre muy 
ocupado. 
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Una Plaza de Toros en la Ciudad 
Deportiva 

Según Antonio Olano, la Ciudad Deportiva 
contará tambien con una Plaza de Toros 
para un aforo de 50.000 personas, y un 
circo. Af'ladió que la construcción del com
plejo deportivo ofrecerá multitud de contra
prestaciones a los ciudadanos de 
Getafe.<<La contraprestación será to
tal, porque cuando se escriba en los 
periódicos del mundo se dirá que Geta
fe es una población que cuenta con la 

LOCAL 

mejor Ciudad Deportiva y lúdica del 
mundo.Es como si pusieran en el muni
cipio la torre Eiffel parisina. Por tanto si 
hay contraprestaciones económicas, 
son tan mínimas al lado de lo gigantes
co que va a ser esto, que no merecen 
casi la pena>>. 
A juicio de Olano será una Ciudad Depor
tiva del Atlético de Madrid « para Getafe 
y en Getafe>>, ya que hay un 80% de 
probabilidades de que« un ciudadano 
que resida en la localidad vaya a hacer 
gimnasia, jugar al fúlbol sala, hacer 

La CAM le estropeo un negocio inmobiliario, al eleminar las viviendas de la ciudad 
deportiva. Foto Miguel Martín .. 

<<La construcción de la Ciudad Deportiva en Getafe será 
como si pusieran la torre Eiffel en el municipio>> 

Gil quiere construir una plaza de toros en la ciudad deportiva. Foto Miguel Martln. 
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títeres, o torear, que yo que vivo más 
lejos>>. 

La CAM redujo las pretensiones de GIi 

La Comunidad Autónoma de Madrid y el 
Club Atlético de Madrid se pusieron de 
acuerdo el pasado mes de noviembre para 
ejecutar la Ciudad Deportiva en el sitio y 
con las condiciones impuestas por la CAM. 
El proyecto elaborado por la Comunidad y 
el Club rojiblanco contempla 350 hectáreas 
de terreno, menos del inicialmente pedido. 
La consejería de Política Territorial de la 
CAM redujo además, en un millón de me
tros cuadrados, las pretensiones de Gil en 
cuanto a edificabilidad. 
Finalmente la superficie para su construc
ción se reduce a 185 hectáreas situadas 
entre la carretera de Toledo, la línea del 
Tren de Alta Velocidad y el futuro eje Arrro
yo del Culebro. El Club acató las condicio
nes de ubicación, superficie y usos impues
to por el consejero de Urbanismo, Eduardo 
Mangada. 
Hace un año y medio la CAM desautorizó la 
primera intención de Gil que pretendía 
construir en una superficie de 550 hectá
reas de suelo rústico al sur del Cerro de Los 
Angeles. Para finan'Ciar la obra el presiden
te rojiblanco había previsto construir vi
viendas, oficinas y comercios. A Eduardo 
Mangada le pareció especulativo el pro
yecto y ofreció terreno público en la zona de 
Arroyo del Culebro. La nueva ubicación 
supuso un importante recorte de terreno, a 
la vez que se variaban sustancialmente las 
condiciones de explotación. 
Los 1 .200.000 metros cuadrados de super
ficie edificable se quedaron en 275.000, 
mientras la consejería de Política Territo
rial cedía el derecho de superficie del suelo 
a cambio del pago de un canón. El proyecto 
de Ciudad Deportiva quedó finalmente 
constituido en cinco áreas diferenciadas, 
compuestas por una zona de competición 
deportiva de 25 hectáreas, que albergará 
un estadio de fútbol, además de pistas de 
atletismo, con capacidad para 100.000 es
pectadores y un Palacio de Deportes con 
un aforo de 10.000 personas. 
Además se prevee la construcción de un 
club social, un apartahotel, un centro sani
tario, unaescueladefútbol, unclubdetenis 
y una residencia para deportistas. En el 
área juvenil se creará un complejo docente 
deportivo y otro recreativo. Tambien se 
construirá una estación de tren dentro de la 
línea de cercanías C-4 (Atocha-Parla), y 
30.000 metros cuadrados de equipamiento 
administrativo, comercial y hostelero, junto 
con 90 hectáreas de un parque lineal que 
cierre por el sur la Ciudad, con parque 
acuático, piscinas gimnasio, zona de 
acampada, granja-escuela y viveros. El At
lético de Madrid asumirá la ejecución del 
viario interior y el apeadero, asi como la re
forestación del parque.■ 
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Carnaval en Parque Sur 

E 
ste ano, el carnaval terminó en el 
Parque Comercial Parque Sur. Durante 
dos días, 15 y 16 de febrero, Parque Sur 
se vistió con espumillón, serpentinas, 
guirnaldas, antifaces y farolillos para 
celebrar esta fiesta, que reunió a nifios 
y mayores en una serie de actividades 
programadas por el complejo 
Parquesur. 
La fiesta comenzó el viernes 15 con un 
espectacular concurso de disfraces 
infantil, al que asistieron más de 60 
nifios, de distintas edades, que 
desfilaron por el escenario mostrando 
sus trajes al jurado formado, en esta 
ocasión, por tres representantes de los 
distintos establecimientos de 
Parquesur. 
Tras una larga deliberación, 
se concedieron los siguientes premios: 
Primer Premio: 
Raúl González. Un ordenador. 
Segundo Premio: 
Raúl Fernández. Bicicleta. 
Tercer Premio: 
Carolina Domfngúez y Sergio Castilla. 
Lote de libros. 
Además, se concedieron tres premios 
especiales a los más pequefios: 
Sandra Alfonso, Yovanna Marugan y 
Lucía Rubí. 
Así mismo, Parquesur mostró su 
agradecimiento a los colegios Jorge 
Guillén, Pardo Bazán, Pérez Galdós y 
Federico García Larca, que colaboraron 
en esta fiesta. 
Los más grandes también tuvieron su 
Carnaval. Un combo brasileiro con 
espléndidas mulatas recorrieron las 
calles de Parquesur bailando a ritmo de 
samba y causando estragos entre los 
atónitos clientes. 
El sábado 16, un superespectáculo 
infantil con magos, payasos y 
malabaristas, convocó a más de un 
millar de nifios, algunos de los cuales 
participaron en diversos concursos, 
con sorpresas para todos. Y, por 
supuesto, el combo brasileiro hizo un 
nuevo recorrido por Parquesur, 
poniendo la nota de color y gracia para 
todo el público visitante y siendo 
coreado y seguido por cientos de 
personas que se sumaban a la fiesta 
bailando y cantando. 
Un gran final de Carnaval 1991 en 
Parquesur.■ 
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Constituida la Junta de Conservación del polígono San Marcos 

El concejal de 
Urbanismo, Neira, uno 
de sus miembros 
El polígono San Marcos, actualmente inmerso en la tercera 
fase de crecimiento e instalación de empresas, comienza a 
consolidarse con la creación de una Junta que servirá para 
la conservación y mantenimiento de esta. En la junta el 
ayuntamiento estará representado en la figura del actual 
concejal de Urbanismo, Jesús Neira, que deberá asistir a 
todas las reuniones que esta celebre, la primera de las 
cuales decidirá las medidas a desarrollar. 

Antonio Barrlopedro, 
confía en la 

validez de la Junta 
de Conservación 

del Polígono 
San Marcos. 

Foto: Miguel Martín . 
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• Getafe Expres 

L a Junta de Conservación de San 
Marcos la forman los mismos miem
bros de la Asociación de Empresarios 
de dicho polígono, más otros cuatro 
que no pertenecen a dicha asociación 
y un representante del Ayuntamiento 
que en este caso es Jesús Neira. La 
fundación de esta junta responde a que 
tal y como marcan los estatutos, la 
conservación y mantenimiento de los 
terrenos del polígono corre a cargo de 
los empresarios en un plazo de diez 
años, transcurrido el cual, el Ayunta
miento es el que debe ocuparse de 
todos los gastos. 
Esa es la razón de la constitución de 
esta Junta que, ahora que el polígono 
San Marcos sigue en pleno desarrollo e 
incluso se baraja con la posibilidad de 
una ampliación que pasa por la aproba
ción de la Comunidad de Madrid, se 
ocupe de evitar el deterioro que otras 
zoans industriales getafenses están 
sufriendo. 
Según uno de los empresarios asenta
dos en este polígono, Antonio Barrio
pedro, <<al Ayuntamiento no le convie
ne asumir los gastos ahora, aunque 
podría hacerlo, y por eso surge la Junta 
de Mantenimiento de San Marcos, 
para hacerse cargo de todos los asun
tos referidos al polígono.>> 
La junta va a empezar con sus funcio
nes en un breve plazo, pronto comen
zarán las asambleas en las que se 
dispongan todas las medidas que la 
junta debe adoptar y en las que, según 
afirma Antonio Barriopedro, Jesús 
Neira tiene la obigación de asistir como 
representante del Ayuntamiento .■ 

EUROCOR, S. A. 
~ jCi>:C'S.lL. 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA ' 

Políg. San Marcos . 
e I. G - Parcela e -22 
Teléf. 682 81 82 

Ap. Correos, 48 - Getafe 
28900 Getafe (Madrid) 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
POLEAS, et~. 

C /. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 682 16 22 
GETAFE (Madrid) 
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APARCAMIENTO GRATUITO EN EL 1~' SOTANO 
' 
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GISA y ESABE han firmado el protocolo que configura la voluntad de construir 

GISA y ESABE forman la primera 
empresa mixta de Getafe 

• Ana Luz Carbajosa 

G 
ISA y E SABE van 
a formar una 
empresa mixta 
dedicada a la 
fabricación, des

arrollo, comercialización y 
mantenimiento de aparatos y 
sistemas de seguridad median
te instalación y mantenimiento 
de sistemas físicos, eléctricos, 
visuales, acústicos y electróni
cos. También se ocupará del 
asesoramiento y planificación 
de la seguridad. Según el ge
rente de GISA José Jiménez 
<<Yª se ha firmado el protocolo 
entre ESABE y GISA que con
figura la voluntad de construir, 
las dos partes se han puesto de 
acuerdo en la configuración de 
los estatutos.>> 
Se ha formado una comisión 
mixta, jurídico, mercantil y téc
nica en la que GISA tiene el 
51% de participación y ESABE 
el 49% restante. Dicha comi
sión está formada por un presi
dente, dos consejeros delega
dos, y un vocal. El presidente 
es miembro de la empresa 
E SABE, de los dos consejeros, 
uno pertenece a GISA y otro a 
ESABE, y el vocal pertenece a 
la empresa municipal GISA. 
Hasta este momento la empre
sa está en fase de constitución, 
según José Jiménez << está 
iniciando su andadura>>. 

En 1988, el Ayuntamiento de Getafe acordó 
crear una empresa municipal para el 

desarrollo local. Sus objetivos 
fundamentales son garantizar la 

participación municipal en proyectos 
económicos que afecten a Getafe,asegurar 
la viabilidad de proyectos de investigación 
relacionados con las nuevas tecnologías, 
posibilitar iniciativas empresariales que 

beneficien la economía social, asesorar a las 
PYME en aspectos de dirección, 

administración y gestión y actuar como 
Gabinete de Estudios. Las críticas llegaron a 

raiz de las pérdidas de la empresa y la no 
realización de proyectos. Ahora, casi dos 

años después, 
el primer proyecto viable ve la luz. 

JoséJiménezafirma<<espe
ramos prestar un servicio a 
la población.>> 

José Jiménez, gerente de la 
empresa pública, afirma que 
<<GISA empezará a obtener 
beneficios en el plazo de dos o 
tres años, como es natural el 
primer año es el más dificil 
porque se tiene que poner en 
funcionamiento, de todas ma
neras GISA no ha creado esta 
empresa sólo con ánimo lucra
tivo, sino también con la idea de 
prestar servicios a la población 
que aseguren el bienestar de 
los ciudadanos>>. Según el 
gerente de GISA esta empresa 
va a producir artículos que van 
a tener multitud de aplicaciones 
para la seguridad en el hogar. 
Un ejemplo sería el de una 
alarma que podrían llevar 
ancianos.niños y personas 
enfermas, y que en el momento 
en que ocurriera cualquier acci
dente se activaría. José Jimé
nez afirma que<< no se quiere 
crear una policía paralela, sino 
desarrollar la idea de la demó
tica que es la informatización 
de los servicios del hogar». 
Naturalmente el gerente de 
G ISA afirmó que obtener bene
ficios con la creación de esta 
empresa es también un objeti
vo importante ya que <<toda 
empresa nace con la preten
sión de que los productos que 
fabrica sean comprados>>.■ 

BOMBI 

EL SITIO IDEAL 

TENEMOS CANAL + 
Felipe Estevez, 4 GETAFE 



Su Concesionario le espera para presentarle el último gran éxito de Fíat, 
el nuevo Fíat Tempra. Donde se han incorporado los últimos avances 
del mundo del automóvil integrándolos en un solo vehículo. Así es el 
nuevo Tempra. 
Con el coeficiente aerodinámico (0'28) más bajo entre sus competido
res, un amplísimo espacio interior y el maletero más capaz (500 dm1

) . 

Pruebe a tocar en su Concesionario Fiat el nuevo Tempra. 
Se advierte del riesgo que supone superar los límites de velocidad establecidos por la ley. 

Tempra 1.4 - 78 CV - 172 Km / h. - Tempra 1.6 - 86 CV - 177 Km / h. -
Tempra 1.8 i.e. - 110 CV - 190 Km / h. - Tempra 1.9 diesel - 65 CV -
162 Km / h. - Tempra 1.9 turbodiesel - 92 CV - 178 Km / h. 

Fiat Tempra. Sensaciones en vivo. 

Concesionario Oficial: 

LORENZO SALCEDO, S. A. 
Ctra. de Toledo, Km. 14,500. Tel. 681 62 63. Getafe. 
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Contreras y Javier Chuvieco, primeros en el 
Campeonato Nacional de cross 

Jesús Contreras, del equipo gallego del New Balance, se proclamó la semana pasada campeón nacional de cross 
en la categoría de promesas en el campeonato disputado en Ciudad Real. Contreras encamina así una temporada 
de triunfos que comenzó con la victoria en la San Silvestre de Getafe. 
A su vez Javier Chuvieco consiguió la victoria en la categoría junior. A su vez Juan Carlos Paul, del equipo Joma, 
obtuvo la séptima plaza en la categoría senior. Estas clasificaciones colocan a los atletas getafenses en una buena 
posición dentro del ranking nacional.■ 

Molins de Rei 20 -
23 Topean Odosa 

El equipo de balonmano getafense volvió a conseguir 
un resultado positivo en una de sus partidos fuera de 
casa. Esta es una de las victorias con las que Pedro 
Moreno, entrenador del equipo, contaba para conti
nuar con sus aspiraciones de cara a conseguir la 
participación en la Copa de la Reina. 
La actuación de los árbitros fue clave dentro del 
desarrollo del partido. lniesta y Huelín, árbitros cata
lanes, hicieron un arbitraje casero que no impidió que 
las jugadoras getafenses se alzaran con la victoria. 
Este partido ha hundido en las últimas posiciones al 
equipo catalán, que prácticamente ha descendido ya. 
Por el contrario la victoria getafense coloca al equipo ' 
en disposición de seguir luchando por la Copa y eludir 
el descenso.■ 

Carlos Amores disputa 
torneos internacionales en 

Rusia y Alemania 

Carlos Amores, subcampeón de España de judo, viajó 
durante los días 16 y 17 a Tiblisi, en Rusia, para 
disputar uno de los torneos internacionales que le 
servirán como preparación de cara a los Juegos del 
Medirterráneo y a los Juegos Olímpicos. 
El alto nivel de estos Torneos Internacionales signifi
caron una importante experiencia para el subcam
peón nacional, que consiguió ocupar la 9 posición en 
la Categoría Senior de la especialidad de Pesos 
Pesados. 
Carl6s Amores sigue su buena marcha deportiva y 
quiere repetir éxitos en los distintos torneos en los que 
participa. El próximo, el Internacional de Munich, 
Alemania.■ 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDI
CINA NATURAL, HOMEOPATIA, REHABILITACION, 
OBESIDAD, TRATAMIENTO PREVENTIVO DE LA VEJEZ, 
MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISI-

CA, PREPARACION AL PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS 
MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
LA MEDICINA ORIENTAL Y EL METODO MAS COMPLE
TO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 1g B GETAFE 
Telef.- 681 93 19 PREVIA PETICION DE HORA 

Generalisimo, 53 lllescas (Toledo) 
Telef.- (925) 51 14 08 
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28 DEPORTES 

Desde el 28 de marzo es el nuevo presidente 

Antonio de Miguel: 
<<Las presidencia del 
club siguen abierta a 
tod~ el que quiera 
trabajar>> 
La falta de candidatos a la presidencia del Getafe C.F. han 
dado lugar a que Antonio de Miguel vuelva a recoger el 
cargo cuatro años más. Según el "nuevo presidente" las 
puertas siguen abiertas a todo aquel que quiera dirigir los 
destinos del club. El ascenso a la Segunda división y la 
necesidad de recursos atípicos centrarán su nuevo periodo 
de mandato. 

G ET AFE EX PRES 

• José Luis Corrochano 

Getafe Expres.- ¿Por qué crees que no se 
ha presentado nadie? 
Antonio de Miguel.- "Eso habría que pre
guntárselo a la gente del pueblo. Hay gente 
valida para este cargo que no pueden o no 
quieren atender al Getafe C.F. He tenido 
conversaciones con algunos de ellos y me 
han dicho que no querían ser presidentes 
porque a esto hay que dedicarle mucho 
tiempo. Y si nosotros nos hemos presenta
do es porque nos va la marcha. 

G.E.- En muchas ocasiones ha manifesta
do que no quería volver a presentarse, 
¿porqué? 
A. de M.- Sigo manifestando que no tene
mos ningún afán de protagonismo. A pesar 
de que hemos vuelto a ser eleg idos, tene
mos las puertas abiertas por si alguién 
quiere dirigir el club. Creemos que nuestros 
ocho años de mandato ya son suficientes. 
Quizá hubiera sido importante que hubiera 
entrado otra persona y al cabo del tiempo 
volver porque el gusanillo no se quita. 

G.E.- ¿Quiere decir con esto que si alguien 
quiere ser presidente del Getafe todavía 
puede serlo? 
A. de M.- Siempre y cuando las personas 
que vengan quieran trabajar tendrán op
ción a ello. 

G.E.- Pero en el fondo ustedes querían 
seguir dirigiendo este club, ¿no es asf? 
A. de M.- Somos "marchosos" y esto nos 
gusta. Al no haber nadie que quiera tomar 
nuestro puesto no podemos dejar el club 
sin nadie al frente , por eso nos volvimos a 
presentar. 

G.E.- En diciembre de 1988 dijo que no 
terminaría el mandato, ¿por qué lo cum
plió? 
A. de M.- Yo cometí un error, me equivoqué 
al elegir a algunas personas pero recapaci
té y entendí que no debía dejar el club. La 
ayuda de la corporación municipal es una 
de las cosas que me dió alas para seguir. 

<<Me equivoqué 
al elegir a algunas personas 

pero recapacité 
y entendí que no 

debía dejar el club>> 
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Antonio de Miguel con nuestro redactor. Foto Miguel Martín. Antonio de Miguel seguirá otros cuatro años en el sillón 
presidencial. Foto Miguel Martín . 

G.E.- En verano del 89 se intentó formar 
una Junta gestora encabezada por Angel 
Torres, ¿por qué cree que no se han pre
sentado a estas elecciones? 
A. de M.- El tiempo nos ha dado la razón . 
Creo que aquello fue algo orquestado, no 
por Angel Torres sino influenciado por 
algún medio de comunicación, y que hizo 
mucho dalío al Getafe C.F. porque confun
dió a muchos socios que se borraron. Las 
personas se han dado cuenta de que esta
ban equivocadas. Todo aquello hay que 
perdonarlo y lo único que queremos es que 
los socios que se fueron vuelvan. 

G.E.- Sigues pensando que, depor:tiva
mente hablando, no hay getafenses. 
A. de M.- No es que no haya getafenses 
pero la gente ya se ha hecho cómoda y se 
hace mayor. Mientras el equipo está arriba 
estas bien pero si estuviera el último segu
ramente recibiría muchos improperios. La 
gente tiene que concienciarse de que el 
Getafe C.F. no es nuestro sino del pueblo 
y de sus pocos socios. 

G.E.- ¿Cree que es respetado como pre
sidente del Getafe C.F.? 
A. de M.- Por descontado. En estos ocho 
a/íos no he sentido desprecio por los socios 
ni por la gente de fuera, tan sólo tengo que 
lamentar la tristeza muy amarga de algu
nos insultos. 

G.E.- Muchas veces se ha quejado de que 
siguen siendo los mismos a la hora de 
acudir al Campo de Las Margaritas, ¿por 
qué? 
A. de M. - Una de las cosas que trataremos 
la próxima temporada será buscar recur
sos atípicos por otros conductos para ver si 
podemos dar más facilidades a los socios . 
Seguimos siendo los mismos y habrá que 
averiguar las causas. 

G.E.- La necesidad de conseguir recursos 
atípicos para la próxima temporada es ya 
un hecho, ¿de dónde espera conseguirlos 

<<Somos "marchosos" 
y eso nos gusta>> 

<< Lo único que queremos 
es que los socios 

que se fueron vuelvan>> 

Antonio de Miguel y su junta directiva? 
A. de M.-Ahora tenemos el socio protector 
y el socio de honor pero hay que moverse 
más todavía. Vamos a tratar de concienciar 
al pueblo y empresas de Getafe, habrá que 
estudiar aumentar la publicidad y· habrá 
que promever algún tipo de fiestas en los 
aledaños del campo. 

G.E.- ¿Sigue pensando que la directiva no 
tiene que aportar dinero al club? 
A. de M.- Lo único que prometemos es 
trabajo y honradez. Vamos a patear todos 
los sitios pero no vamos a hipotecar el club. 
Tan sólo un dato en mi junta directiva me 
llaman el tacaño porque no sale ni un duro 
del club. No ponemos pero tampoco quita
mos. 

G.E.- Presidente hasta 1995. Cuatro a/íos 
por delante, ¿cuál es el programa de esta 
junta directiva? 
A. de M.- Lo primero es llegar a los play-off 
y luego intentar subir. Hay que estar con los 
pies en el suelo, lo que no se puede hacer 
es endeudar al club y volver a la época 
anterior. Si nosotros no tenemos ingresos 
atípicos no podemos subir a otra categoría, 
es la masa social la que tiene que decidir. 
Si queremos subir al equipo habría que 
sentar al ayuntamiento y a las empresas 
para sacar dinero. 

G.E.- No meterse este año entre los cuatro 
primeros, ¿sería un fracaso? 
A. de M.- Sí, es muy difícil nos sentiríamos 
fracasado pero tampoco hay que arrojar la 
toalla porque hasta el momento estamos 
luchando por ello. 

G.E.- Las intenciones del Consejo Superior 
de Deportes para la próxima temporada es 
separar el fútbol profesional del amateur, 
¿cómo va a influir en la Segunda By en el 
Getafe C.F.? 
A. de M.- Va a ser un descalabro porque el 
50% de la Segunda no van a querer S.A. 
Esperemos que el selíorGómez Navarro lo 
matiza más. Yo personalmente pondría un 
tope de edad para la Segunda B, por 
ejemplo de 24 años, y la participación de 
dos o tres jugadores mayores de esa edad. 

G.E.- La aportación del ayuntamiento al 
presupuesto del Getafe C.F. es de una 
cuarta parte, ¿no hay una excesiva depen
dencia de la concejalía de deportes o es 
eso realmente lo que se intenta conseguir? 
A. de M.- Los ayuntamintos están ayudan
do a la mayoría de los clubes, pero puede 
llegar el momento de que se cansen. La 
idea es ver como el Getafe puede llegar a 
tener su propio patrimonio. Tendremos que 
plantear al ayuntamiento la posibilidad de 
que el campo de fútbol sea del Getafe C.F. 
por si en alguna ocasión tenemos que 
avalar algo, montar nuestro propio bingo o 
ver si el Getafe puede invertir en algunos 
terrenos. 

G.E.-Antoniode Miguel ha tratado muchos 
de los temas de la Segunda B. Por ello 
algunos le han tachado de protagonismo, 
¿existe algún interés por su parte? 
A. de M.- Protagonismo ni lo he tenido ni lo 
tendré. Yo empecé llevando las cestas del 
Getafe Deportivo y he ido subiendo poco a 
poco. Además, ¿quién es un presidente de 
Segunda B? Nadie. Los resultados son los 
que mandan .■ 
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G etafe-3 es tu Centro Comercial, donde puedes encontrar todo lo que necesites, en el am
biente más agradable: un extenso Hipermercado A/campo, tiendas de tOdo tipo, Cafeterlas, 
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Ven a Getafe-3, tu Centro Comercial. 
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Leganés 1 -· O Getafe 

INCIDENCIAS 

Árbitro: Llnacero del Castillo (Colegio Madrileño) 
Cambios: En el Getafe, Loren fue sustituido por Sebas II tras el descanso 
y Angelín II por Félix en el minuto 60. En el Leganés, Miguel fue sustltu ido 
por David en el minuto 65, y Mariano I por Tltl en el minuto 76. 
Amonestaciones: Por el Getafe vieron cartulina amarilla Mlchel, Pombo y 
Sebas 11. Por el Leganés, Mozos y Angel. Además, Dorado vio la tarjeta roja 
directa por dar un cabezazo a Caballero. 
Goles: Minuto 91. Juan Luis coge un balón al borde del área y lanza un 
disparo que se cuela junto al poste y hace inútil la estirada de Caballero. 
Campo: Municipal de Leganés. Casi lleno. 895.000 ptas de recaudación. 
Terreno de juego en perfectas condiciones.■ 

Así no 

La hinchada del Leganés ha manifestado en multiples ocasiones su mala relación 
con la del Getafe. 

De todos son conocidas las malas rela
ciones entre las hinchadas del Lega
nés y del Getafe. Pero lo que parece 
bastante increible es que unos, se 
entiende, profesionales, o semi-profe
sionales, que se supone practican un 
deporte por amor a este, lo ensucien, 
pisoteen y ennegrezcan con insultos y 
juego sucio. 
La víctima fue esta vez Caballero, el 
portero del Getafe, que sufrió las "ale
grías" del banquillo del Leganés al 
marcar este equipo el gol de la victoria 
recibiendo una lluvia de insultos. Pero 
no quedó ahí la cosa, también recibió el 
"atentado" físico de un cabezazo de 

Dorado. 
Otro punto negativo fue la actuación 
del árbitro. Mostrar una cartulina roja 
por semejante acción es lo más senci
llo, no es necesario comprobar el daño 
que le hace al portero para decidir que 
tarjeta sacar, sino para reflejarlo poste
riormente en el acta. 
En fin, que la actuación de todos en 
este partido fue tristemente penosa. Ni 
el calor que un partido de estas carac
terísticas pueda despertar entre la hin
chada ni los gritos de esta hacia los 
jugadores pueden explicar este com
portamiento. 

ALINEACIÓN 

LEGANÉS GETAFE 

Aguilera 1 Caballero 
Ortega 2 Mlchel 
Dorado 3 Angelín 1 
Mozos 4 Pombo 
Goyo 5 Chencho 
May 6 Loren 
Angel 7 Flores 
Mariano 1 8 Carlos 
Miguel 9 Villa 
Chuso 10 Angelín 11 
Juan Luis 11 Sebasl 

EN LÍNEA 
DE VESTUARIOS 

Pedro Caballero, guardameta del 
Getafe, se sintió muy dolido por la 
actitudde varios jugadores del ban
quillo del Leganés, que le insultaron 
cuando encajó el gol de la derrota. 
Caballero afirmó al final del partido 
que <<estas cosas te quitan las 
ganas de jugar al fútbol» y añadió 
que <<esto sólo pasa en Lega
néS>>. Sobre la expulsión de Dora
do dijo que fue justísima porque 
<<me dio un cabezazo>>. 

El capitán del Leganés, José Dora
do, declaró que el portero del Geta
fe se tiró sin que hubiese habido 
contacto. Y no entiende porque el 
árbitro de la contienda, el madrile
ño, Linacero del Castillo tardó más 
de un minuto en sacarle la cartulina 
roja. 

P.or contra, Linacero del Castillo 
manifestó que existió el cabezazo 
de Dorado a Caballero, ya que lo vio 
clarlsimo al encontrarse a tres 
metros de la jugada. Y explicó su 
tardanza en amonestarle porque 
quiso ver primero cuál era el estado 
del cancerbero del Getafe, que 
habla caido al suelo de forma apa
ratosa. 

Loresn, jugador del Getafe, fue la 
gran sorpresa en la alineación que 
presentó Fernando Sierra, ya que 
habla sido operado hace poco más 
de una semana de un dedo del pie 
donde recibió tres puntos de sutura. 
Loren sólo pudo aguantar los pri
meros cuarenta y cinco minutos, 
siendo sustituido por Sebas 11.■ 
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ALFA 33 VELOCE 88 CV. 
• Motor Boxer 1.300 e.e. 
• 88 C\'. • 176 Km/h. 
• De O a 100 en IOJ seg. 
El motor más potente de 
su categoría. 

ALFA 33 VELOCE 105 CV. 
• Motor Boxer 1.490 e.e. 
• 105 C\'. • 188 Km/h. 
• De O a 100 en 9.8 seg. 
El más brillante de su 
categoría. 

1.438.000. pts. · 1.548.000 pts. 
AUTO PEREZ del SUR 
Concesionario Oficial Alfa Romeo 
EXPOSIClON: 
C/ Leganés, 85 tel. 695 00 12 GETAFE (MADRID) 
Ctra. de Toledo Km. 17,400 tel. 690 60 21 FUENLABRADA (MADRID) 
Avda. Hispanidad, 16 tel. 600 08 21 FU.ENLABRADA (MADRID) 

EQUIPAMIENTO DE SERIE 
En ambas versiones: 
• Cierre centralizado. 
•· Elevalunas eléctricos delanteros . 
• CrJstales atérmicos. 
• \'olante ajustable. 
• Cinturones de seguridad 

delanteros Y traseros. 

RED DE CONCESIONARIOS 
ALFA ROMEO 
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Año de música El jueves, a las siete de la 
tarde, y con asistencia del 
concejal Rafael Caño, tuvo 
lugar la presentación de los 

cursos que impartirá el 
conservatorio Profesional 

de Música de Getafe, todos 
ellos dirigidos a alumnos 

y/o profesores del 
conservatorio y a directores 
o maestros de corales, y de 

la programación musical 
para el presente año, en el 

que se conmemora el 
segundo centenario de la 

muerte de W.A. Mozart. Este 
es un avance de las 

actividades más cercanas. 

El concejal de cultura, Rafael Caño, junto con el director del conservatorio, presenta 
el programa de música para el año 1991. Foto Miguel Martín. 

En las próximas semanas 
incluirémos reseñas de 

aquellas que van a 
realizarse. 

o - Los alumnos del Conservatorio 
Profesional de Música de Getafe 
participarán con dos conciertos en 
la Expo-Ocio que se celebrará en 
Madrid entre los días 16 y 24 de 
marzo, en el marco del 11 Festival 
de Jóvenes Intérpretes. 

ÍII - Por otra parte, bajo el lema 
t....-1 "Getafe :por la Música", el conser

vatorio Profesional de Música pre
tende qflebrar un maratón musi
cal, c~n la intención de "hacer 
tomarcw nc1enc1aa la población, e~ 
un momento clave para la convi
vencia p'afffica y el desarrollo cultu
ral de 'J9 que supone no sólo el 
esfuerzo que se está haciendo en 
el maq:;9 de la Educación musical 

de los ciudadanos de la zona sur de 
Madrid, sino también de lo que debe 
significar a todos los niveles nuestra 
aportación a la gran plataforma tanto del 
sistema educativo como del contenido 
cultural de nuestro país en el gran esce
nario de la música" y la celebración del 
Bicentenario de la muerte de Mozart. 

Para el presente mes, la Coral ha pro
gramado, el dla 2 de marzo, un concier
to en la Casa Regional de Andalucía, y 
para el di a 8, la visita del Coro Minero de 
Turón, Asturias, que dará un concierto 
a las 8 de la tarde en el Centro Municipal 
de Cultura. 

íll - La Banda Municipal de Getafe tiene 
í71- La Coral Polifónica, por su parte, preten- lJ programado para finales de febrero o 
l.Jde "continuar trabajando en el aspecto de principios de marzo un concierto para la 

la divulgación de la música polifónica Tercera Edad en el Centro de Las Mar-
coral dentro del amrco del municipio de garitas. 
Getafe que se había propuesto desde su 
fundación", así como ext~nder su campo 
de acción a otros puntos de la geografía 
española y de la Comunidad de Madrid, 
"formando parte de la Federación coral de 
la Comunidad". • 

í71- Finalmente, la joven orquesta de 
l.JGetafe participará, entre los días 8 y 9 

de marzo, en el Festival de Jóvenes 
Orquestas en Benaguacil (Valencia).■ 

VENDA SU PISO CON 
........... La 
Esquinitar IBERSOL 

......... Seriedad y rapidez-

~ 695 45 97 
Don Fadrique, 20 Getafe 
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Trabciiamos con las siguientes Sociedades: 
ASISA - SANITAS - ADESLAS - PREVIASA · ESFERA 
MEDICA - U. MADRILEÑA - y Particulares. 

Horario: 
Lunes a Viernes fde l O a 13 y de 15 a 20 horas 

Cuestas Bajas, 13 Teléfono 682 27 50 GETAFE 
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Antonio Sánchez Aparicio 

Festivales de arte español 
para la Tercera Edad 

• Vfctor Manuel Muf'ioz 

e uando habla, sus ojos van 
recorriendo inquisitivamente 
el salón, por cuyo ventanal 
entra desmayadamente el 
moribundo sol de enero; su 

mirada va de mis libros alineados desorde
nadamente en la biblioteca a mis cuadros 
de poetas españoles, colgados de manera 
anárquica, entre paisajes, bodegones, 
diplomas, recuerdos y vasijas de farmaco
pea con misteriosos nombres latinos. Le 
dejo curiosear mientras, a mi vez, le obser
vo. 
Tiene ojos de mirada penetrante y, el 
movimiento de sus manos cuando me va 
enseñando papeles, afiches y fotografías, 
delatan a ese hombre inquieto, activo, 
emprendedor. Cuando habla, tampoco 
puede ocultar esa inquietud que parece ser 
su característica principal. 
Todo en él descubre al hombre decidido. 

Preg. - ¿Cuáles su papel en estos festiva
les de arte español? 
Resp. - Director, empresario y presentador. 

¿Qué artistas forman el espectáculo? 
Pues, siendo de arte español, se ha procu
rado acoger a artistas representativos del 
mismo. Contamos con dos intérpretes de la 
canción española, Pedro "El Segoviano", 
vecino de Getafe y Gema Sánchez, resi
dente en el barrio de El Candíl; una figura 
del bqile andaluz, "Manuela", también de 
Madrid; un rapsoda, José Luis Martínez, 
que lleva un amplio repertorio de poemas, 
exclusicamente taurinos, el organista Mi
guel lbañez, y yo ... 

¿ Cuántas actuaciones cuenta ya en su 
haber esta compañía? 
Bueno, a parte de otras muchas de carác
ter más o menos privado, en asociaciones 
culturales y peñas privadas, sólo en resi
dencias de ancianos hemos hecho ya 14 
representaciones, entre las que merecen 
destacar de forma especial las de San 
Martín de Valdeiglesias, en Nuestra Seño
ra del Carmen, Navalcarnero, Vista Alegre, 
en el Centro de la Tercera Edad de Villa ver
de Alto, dos actuaciones en la residencia 
de Aranjuez, a la que, por cierto, volvere
mos en el próximo mes de mayo... · 

¿ Quién subvenciona estas actuaciones? 
Los propios centros y residencias. Aunque 
los presupuestos, tras los gastos de man-

Antonio Sánchez Aparicio, un vendedor 
de suef'ios. 

tenimiento y conservación, y las demás 
atenciones dejan poco margen para este 
tipo de actos, conseguimos, sin embargo, 
amortizar gastos y cubrimos de alguna 
forma los viajes, desplazamientos, ensa
yos, vestuario, propagandaetc. No obstan
te, si todo sale como está previsto, ya este 
año trabajaremos bajo el patrocinio de la 
Obra Cultural de Caja Madrid. 

¿Cómo nació la compañía? , 
Un peo por casualidad, como casi síempre 
ocurre. Por mi amistad con el padre de 
nuestra bailaora, un,torero llamado El Juli. 
Sufrió una grave cogida, a consecuencia 
de la cual perdió un ojo. Luego se hizo 
empresario apoderado y un día me habló 
de su hija. Fui a verla y me gustó mucho. 
empecé4 a pensar en llevar algún tipo de 
espectáculos a los ancianos y a la Navidad 
siguiente ya presenté a esta extraordinaria 
báilaora en un homenaje, junto con el rap
soda José Luis Martínez y yo mismo. A 
partir de entonces ya fui madurando mi 
proyecto y, cuando algún tiempo daspués 
conocía Pedro El Segoviano, le hice cono
cer mi proyecto y él lo aceptó encantado. 
Así actuamos por primera vez en el Centro 
de la Tercera Edad de Cerro Bermejo, en 
el paseo de Extremadura, donde ya hemos 
repetido tres veces. ■ 

Consulting y Gestión Inmobiliaria 

• Zona Juan de la Cierva ( Exterior) refor
mado, 3 dormitorios, 1 WC completo, 
cocina nueva, tendero, hall, trastero y 
puerta brindada. 
Precio: 8.500.000 ptas. 
• Zona Juan de la Cierva 70 m. (Exterior) 
3 dormitorios, un bafto completo, des
pensa tendedero, parquet, moqueta, 
paredes tapizadas, agua caliente, buta
no, reformado. 
Precio 7.800.000 ptas 
• Zona Juan de la Cierva, exterior, refor
mado, 3 dormitorios, 1 bafto completo, 
cocina amueblada, despensa, ascensor 
Precio 8.500.000 ptas. 
• Getafe Zona Centro 97 m, exterior, 
·reformado, 3 dormitorios, 2 WC comple
tos, 2 terrazas, calefaclón central, traste
ro, ascensor, antena parabólica, y coci
na amueblada. Nuevo a extrenar. 
Precio: 15.000.000 ptas. 
• Zona Centro 31 planta, exterior, refor
mado, 65 m., 3 dormitorios, un WC 
completo, cocina amueblada, butano, 
telefono, puertas acristaladas, hall, 
Precio 10.000.000 ptas. 

• Getafe, zona centro- 150 m2
, en bruto. 

Precio: 39.000.000 ptas. 
• Zona Centro, calle Madrid 170 m2 en 
planta y 150 m2 en sótano. 
• Local en alquiler: zona centro 
240 m2

• Fachada 9 m, en bruto. Salida 
de humos. 
Precio: 200.000 ptas. mes. 
• Local en alquiler: Zona San Isidro. 
400 m2, salida de humos. 
Precio: 200.000 ptas mes 

Chalets 

• Chalet en Griñón. Urbanización Los 
Horizontes; 4 dormitorios, 2 bafios, 
terraza techada, garaje para 3 coches, 
carplnterla de aluminio, buardilla, doble 
acrlstalamlento, 4 armarlos empotra
dbs, bodega. 
Precio: 20.300.000 ptas. 
• Carranque: Alto de Pradlllo: 1.000 m. 
de parcela, 3 dormitorios, un baño, 
salón Independiente con chimenea, 
calefaclón de propano, puerta brinda
da, carplnterla de aluminio, piscina. 
Precio: 15.600.000 ptas. 
• Batres, casco urbano, 4 dormitorios 
2 aseos y dos cuartos de baftos, 
calefaclón de gas, piscina, facilidades. 
Precio: 13.000.000 ptas. 

:I~;;;;; 
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Luceat cv s> 
• Marcial Donado 

Y 
otra vez la Santa Visita Pastoral 
que nos anuncia Luceat el 15 de 
enero del 1956, fue la primera 

que realizó en nuestra villa Juan Ricote, 
entonces obispo auxiliar de esta Diocesis, 
después obispo de Teruel. 
Un detalle curioso es el del día del Corpus 
de este año, que empieza en Getafe las 
misas vespertinas y esta se hace a conti
nuación de la procesión. De que se había 
tomado la cosa a pecho da idea este otro 
detalle: entre otros medios de difusión y 
propaganda para ellas se ut ilizó una avione
ta que a la hora del paseo de mediodía dio 
unas cuantas pasadas por nuestra villa. 
Luceat sigue difundiendose y llega a los 
5.000 ejemplares de tirada. 
En la misa de Nochebuena tenemos f iesta 
de primera. Da la misa Javier Macua, que 
ha venido del Brasil a pasar unas vacacio
nes. 
Siempre puso Luceat sincero afán de servir 
a la ig lesia; por eso, en los números de abril 
y mayo del 57. divulga y explica con gran 
interés las nuevas normas del ayuno euca
rístico. 
También este año trae noticias y nos dice 
que entraba en las leyes y costumbres. 
Entonces, el dar a las parroquias sacerdo
tes fijos que más vinculados a ellas se 
sintieran , también más obligados a su. se r
vicio, y esta designación se hacía mediante 
un concurso bastante amplio y completo. 
Por este mecanismo fue encargado de ella 
quien la llevaba sirviendo desde hacía 26 
años y que estuvo dispuesto a seguir en la 
tarea otros muchos más. Para ello, el día de 
la Magdalena se hizo mucha fiesta, muy 
curiosa, con abundancia de concurrentes. 
Dedica mucho espacio este año la Hoja 
Parroquial a una obra seria y de gran enver
gadura: el arreglo definitivo del piso parro
quial, que buena falta hacía, porque ¡hay 
que ver como estaba! En el mes de diciem
bre de 1957 Luceat llega a los 6.000 ejem
plares. 
Para ayudar a ello, la Acción Católica orga
niza la distribución de unas participaciones 
de lotería y la que se organizó porque, miren 
por donde, la ocurrencia cayó en el 42 

premio de Navidad y unas cuantas perrillas, 
que vinieron como anillo al dedo para Geta
fe, ya que al estar muy repartido fueron 
muchos los beneficiados. Un servidor lleva
ba una papeleta y creo recordar que me 
correspondieron 1.000 ptas. 
Una gran noticia que por fin divulga Luceat 
del 9 de mayo de 1958. Nuestra iglesia 
parroquial de La Magdalena es declarada 

Monumento Nacional por decreto del en
tonces Jefe del Estado. 
En agosto y septiembre organiza la Parro
qu ia dos peregrinaciones a Lourdes con 
motivo del Centenario de las Apariciones. 
También otra más a Fátima. De tódas ellas 
se ocupa Luceat. 
Ni la muerte de Pio XII ni la elección de Juan 
XXXIII podían pasar desapercibidas para 
Luceat, que les dedica los números de 
octubre y noviembre. 
Este año , dos apendices de Construccio
nes Aeronaúticas de Getafe quedan cam
peones en el Certamen Internacional de 
Módena (Italia). 
Uno de los años que nos traerá más gozo 
será el 60, porque en él vemos ya restau
rados, acertadamente , y colocados en sus 
correspondientes retablos, los hermosos 
cuadros de Alonso Cano en Granada. 
Siguen las primeras misas y empieza a 
preocupar seriamenfe la asistencia espiri 
tual de El Bercial. Afortunadamente, la 
restauración de tantas cosas interesantes, 
esta vez le ha tocado el turno al magnífico 
manifestador que tan maltratado dejaron 
los jaleos del 36. Ha quedado esplendido al 
altar del Santo Cristo de la Misericordia, 
nos dice Luceat del 5 de marzo del 61 , que 
más adelante nos cuenta la Visita Pastoral 
celebrada el 23 de abril , dándonos como 
detalle la cifra de los confi rmados:2.039. 
Con este número se pone ya Luceat en los 
7.000 ejemplares y en las 5.000 ptas. 
Para destacar y estimular el conocimiento 
den uestras riquezas artísticas se organiza 
un concurso fotográfico que res'ultó ser un 
completo éxito . Tampoco estuvo mal el 

concurso de "nacimientos". 
En enero del 62, habló del Concilio Vatica
no 11, cuya convocatoria anuncia en enero 
y comenta después en octubre. 
Una queja reiterada en el año 1962 es la' 
relacionada con la casa y memoria del 
General Pingarrón para el que todavía no 
ha habido una lápida conmemorativa en 
este Getafe que él tanto amo y trato de 
beneficiar. Una sentida "Carta al cielo" 
recuerda la inesperada muerte de uno de 
nuestros sacerdotes en accidente ajeno a 
su voluntad. 
Ha llegado el agua a Getafe. Vaya buena 
noticia. Luceat se alegra y deja constancia 
en sus páginas de tan ansiada y transcen
dental acontecimiento, decisivo para la 
vida y prosperidad de nuestra Villa. 
Merecido premio al tesón y trabajo incan
sable de un alcald~ Juan Vergara, y 
merecida lápida que se descubre enton
ces en el Ayuntamiento. 
Y unas noticias más: se falla el concurso 
fotográfico; Jesús Godino es nombrado 
cura de San Mateo' de la Ciudad de Los 
Ángeles y los extremeños hacen fiesta en 
el Cine Cervera. 
Empieza Luceat a publicar su sección de 
las calles de Getafe. 
La muerte de Juan XXIII, tan impresionan
te en todo el mundo, y la elección de Pablo 
VI son las dos más grandes noticias que 
Luceat registra en la primera parte del año 
63, a ellas dedica sendos números con 
abundantes noticias necrológicas y bio
gráficas , y al hablar de Pablo VI diceque es 
impresionante "la grandeza de la tarea que 
la Providencia le ha señalado en esta 
encrucijada de la Historia". 
También nos ha impresionado mucho otra 
noticia que registra Luceat con sincero 
dolor: el 31 de agosto entregaba su alma al 
Señor en Vigo nuestro patriarca-obispo 
Leopoldo Eijo Garay, cargado de años y de 
merecimientos . Su cadáver llegó a Getafe 
cargado en avión para ser trasladado a 
Madrid donde recibió sepultura en la Cate
dral de San Isidro. 
No todo ha de ser triste, que para eso nos 
dice que el día de la Magdalena, 22 de 
julkio , se inaugura el altar mayor digno de 
nuestro templo parroquial y que en octubre 
se hacen obras de reparación en la torre y 
al fin del año nos cuentan de la peregrina
ción de Pablo VI a Palestina. De ella sigue 
hablando y dando detalles en el primer 
número de enero del 64. Por el relieve 
debido al cargo , también informa en su 
salida en marzo, del cambio de titular en la 
alcaldia:cesa JUan Vergara y le sustituye 
Pedro Zarzo. 
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Crucigrama 
HORIZONTALES: 1. 1 2 3 4 5 6 7 8 9 
Torero. - 2. Mitra usa- 1 
da por el Papa. Norte. t---+--+---+--+-

lnicial de Rita. - 3. Ni- 2 

t rógeno. Al revés, 3 
marchar. Apellido de 4 
un cantante. - 4. Ci- 5 tras romanas. Al re- 1---+--+--

vés, mineral. Vocal. - 6 
5. Rodrigo Díaz de Vi- 7 
var "El ... ". Letras de 
huerto. Matrícula ga- 8 

llega. - 6. Nombre de 9 
la mujer de Manolo Es
cobar. Aire popular canario. - 7. La parte más resguar
dada de un puerto. - 8. Blancura del cabello. Vocal. - 9. 
Conjunción. Tuesto. Preposición. · 

VERTICALES: 1. Perteneciente a una nación o raza 
(fem.). Nombre de letra. - 2. Nota musical. Hermosa. -
3. Divisible por dós. Princesa de Gales. - 4. Composi
ción musical para una sola voz. Porción muy pequeña de 
tiempo. - 5. Repetido, extraña. Suceso adverso inespe
rado. - 6. Símbolo de la temperatura. Un.idad informáti
ca. Vocales. - 7. Al revés, juego de cartas. Nombre de 
mujer. - 8. Cifra romana. Sur. Constelación. Matrícula de 
Italia. - 9. Ventilará. Artículo. 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL Ng ANTERIOR 

A J I U G Q A W E 
H OC S A M A ·D B 
0 R E I C I K O X 
RGLTEDALJ 
PANAAHPEO 
K N E E N M A P Y 
S D A F ' I Z L O A 
L I A T L S N I M 
OTGMEOBCt 
U S C D S F S R D 
H N A E U P A E U 
O I V R M F D T N 

GET AFE EXPRES 

SOLUCION A LA SOPA 
DE LETRAS DEL 
Ng ANTERIOR 

N A P L C 
Z I R A 

W V N 

l--'-11-"--"~::s.J.-:..:.......::.----=.E 0 
T 

~-;::--,--P.i:=-t-;~,-:=1 

SOPA 
DE LETRAS 

LOCALIZAR 
DIEZ CLASES 
DE TELAS 

Frases célebres FARMACIAS DE GUARDIA 

Teléfonos de interés 

"Tu casa puede sustituir al 
mundo, el mundo jamás 
sustituirá tu casa" 

Proverbio alemán 

"Ser libre es dejar de depender 
de uno para depender de todos " 

Jardiel Poncela 

"La igualdad sólo existe en t 
eoría" 

Napoleón 

A) Abierto dfa y noche (cierra de 1.45 a 5) 
B) Abierto hasta las 10 de la noche 
C) Abierto hasta las 10 de la noche, (cierra de 1.45 
a 5) Ayuntamiento 695-03-04 
O) Ser vicio Nocturno de 10 dela noche a 9.30 del día Policía Municipal 681-33-62 
siguiente. Policía Nacional 695-80-44 
E) Abierto dfa y noche Guardia Civil 695-01-70 

Protección Civil 682-19-12 
Día 2 C/ Arboleda, 21 (A) Bomberos 696-07-08 

C/ Titulcia, 15 (B) Correos y Telégrafos 695-47-17 
C/ Madrid, 48 (D) 

Día3 C/ Serranillas, 19(A) Juzgado ng1 682-98-17 

C/ Murcia, 6 (B) Juzgado ng2 682-03-13 
C/ Madrid, 40 (D) RENFE 695-82-94 

Día 4 C/ Azahar. 1(A) Autobuses Urb.del SUR 695-24-70 
C/ Alonso de Mendoza (B) Ambulatorios: 
C/ Madrid, 40 (D) Ramón y Cajal 695-91-96 

Días C/ Rojas, 36-38 (E) Avda. Los Angeles 695-77-71 
C/ Barraquer, 9 (B) 

Día 6 C/ Brunete, 2 (E) Margaritas 695-12-67 
Avda. de Las Ciudades, 10 (B) Sector 111 682-58-96 

Día 7 C/ Madrid, 48 (E) Taxis 695-10-01 
C/ Córdoba, 2 (B) 12 de Octubre 469-76-00 

IMPRENTA-PAPELERIA 
' 

•□rte 
IMPRESOS SOCIALES Y COMERCIALES 
-TARJETAS DE BODA VISITA Y COMUNIONES 

C/ Madrid, 40 - 11 Planta 
GET AFE ( Madrid ) 

C/ General Valera, 15 
GRIÑON (Madrid) 

MATERIAL ESCOLAR Y DE OFICI NA 
LIBROS DE TEXTO 

Plaza Escuelas Pías, 4 ff 695 45 97 
69619 87 

FAX.- 681 99 95 Teléf . : 695 68 20 GETAFE (Madrid) 

--



* CAMARAS FRIGORIFICAS 
* MOSTRADORES 
* VITRINAS FIGORIFICAS 
* AIRE ACONDICIONADO 
* CAJAS REGISTRADORAS 
* BOTELLEROS * BALANZAS 
* SOTABANCOS - MUEBLES CAFETERIA * CORTADORAS 
* CAFETERAS * PICADORAS 
* MOLINOS 

C/ Capitan Carlos Haya, 8 Tfno. 695 23 96 
GEJAFE - MADRID 
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